

Mittwoch, 07.05.2014

[🏠](#) > [Lokales](#) > [Zwickau](#) > [Hohenstein-Ernstthal](#)



Foto: Andreas Kretchel

Stadtkinder erkunden das Landleben

Jeden Freitagvormittag bekommt der Luisenhof in Langenchursdorf Besuch von der Chemnitzer Waldorfschule. Die Klasse 3 der ausgegliederten Förderschule, die seit 2007 unter dem Namen Parzifalschule Chemnitz auftritt, erkunden beim Unterricht im Grünen das Landleben. Dabei lernen die Kinder den Umgang mit Tieren kennen. Auf dem Hof gibt es Pferde, Kühe, Schafe, Ziegen, sogar einen Esel. Auf dem Acker können die Mädchen und Jungen erleben, wie einst unsere Vorfahren mit Pferd und Pflug ihre Felder bestellen. Sie bekommen die Gemüsesorten erklärt und ihre Anbaubedingungen. Und wie all das hergestellt wird, was sie sonst an Nahrungsmitteln im Supermarkt einkaufen. Gestern stand für die Schüler Kartoffeln schälen und Gemüse putzen auf dem Programm. Dabei ließen sie sich auch vom Nieselregen nicht vom Hof vertreiben. Unter Anleitung von Lehrerin Elke Schinkitz und Praktikant Stefan Preuß (rechts) schälten und schnitzelten sie Gemüse für ihr Mittagessen. (hpk)

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

erschieden am 03.05.2014

KOMMENTARE

Bitte beachten Sie die Hinweise zum Urheberrecht und zu Nachdrucken unter www.freiepresse.de/copyright